



FRASES MUY SIGNIFICATIVAS DEL PONTÍFICE LEÓN XVI

Robert Francis Prevost.

Nuevo Papa Leon XIV 8 de Marzo 20215



1. Origen y formación

Nació en Chicago en 1955. Hijo de padre estadounidense y madre española (de Murcia).

Ingresó en la Orden de San Agustín y fue ordenado sacerdote en 1982. Estudió en Roma y obtuvo un doctorado en Derecho Canónico.

2. Trabajo misionero en Perú

Fue enviado como misionero a Trujillo, Perú, en 1985. Durante más de 10 años, trabajó en formación sacerdotal y liderazgo pastoral.

Se convirtió en una figura muy querida en la región. Obtuvo la nacionalidad peruana por su labor y arraigo.

3. Liderazgo internacional

En 2001, fue elegido prior general de los agustinos, el máximo cargo en su orden, con sede en Roma, cargo que ocupó por 12 años.

4. Regreso a Perú y episcopado

En 2014, fue nombrado por el Papa Francisco como obispo de Chiclayo, una diócesis importante en el norte de Perú. Fue también administrador apostólico de otra diócesis peruana.

5. Servicio en el Vaticano

En 2020, fue llamado a Roma y nombrado miembro de la Congregación para los Obispos.

En 2023, el Papa Francisco lo designó Prefecto del Dicasterio para los Obispos, uno de los cargos más influyentes en la estructura del Vaticano.

Esta combinación de experiencia pastoral, liderazgo en su orden y servicio en la curia romana lo preparó para ser elegido como el Papa número 267, adoptando el nombre de León XIV.

Discurso Inicio pontificado del Papa Leon XIV

El discurso íntegro del Papa León XIV:

8 de Mayo 2025

La paz sea con todos ustedes. Queridos hermanos y hermanas: Éste es el primer saludo de Cristo resucitado y buen pastor que dio su vida por la iglesia de Dios.

A mí también me gustaría que llegara este saludo de paz hasta sus corazones y alcance a todas sus familias, a todas las personas, donde quiera que se encuentren. A todos los pueblos, a toda la Tierra, la paz sea con ustedes.

Ésta es la paz de Cristo resucitado, una paz desarmada, una paz desarmante y perseverante, que viene de Dios, de ese Dios que nos ama a todos, incondicionalmente.

Seguimos escuchando aquella voz débil, pero siempre valiente, del Papa Francisco que bendijo a Roma.

El Papa que bendijo Roma, que dio su bendición al mundo entero esa mañana de Pascua. Permítanme continuar con esa misma bendición. Dios nos ama, Dios nos ama a todos. Y el mal no prevalecerá. Todos estamos en las manos de Dios.

Por tanto, unamos nuestras manos a las de Dios y avancemos juntos. Seamos discípulos de Cristo. Cristo nos precede. El mundo necesita su luz. La humanidad

necesita de Él como el puente añadido por Dios y su amor. Tú también puedes ayudarnos. Sólo entonces, los demás tenderán puentes, con el diálogo, con el encuentro, uniéndonos a todos, siendo todos un sólo pueblo, siempre en paz. Gracias al Papa Francisco.

Quiero también agradecer a todos los hermanos cardenales que me han elegido para ser el sucesor de Pedro y caminar juntos como Iglesia unida buscando siempre la paz, la justicia; buscando siempre trabajar como hombres y mujeres fieles a Jesucristo sin miedo para proclamar el Evangelio y ser misioneros.

Soy hijo de San Agustín. Un agustino que, como ustedes, es cristiano y, para ustedes, un obispo. En este sentido podemos caminar todos juntos hacia esa patria que Dios nos ha preparado. A la Iglesia de Roma, un saludo especial.

Debemos buscar juntos cómo ser Iglesia, una Iglesia que construye puentes de diálogo, siempre abierta a recibir, como esta plaza, con los brazos abiertos a todos aquellos que necesitan de nuestra caridad, de nuestra presencia de diálogo y amor.

Y si se me permite decir unas palabras, un saludo de modo particular a mi querida diócesis de Chiclayo, en Perú, donde un pueblo fiel ha acompañado a su obispo, ha compartido su fe y ha dado tanto para seguir siendo iglesia fiel de Jesucristo.

"A todos ustedes, hermanos y hermanas de Roma, de Italia y todo el mundo, queremos ser una Iglesia que camina, que siempre busca la paz, que siempre busca la caridad y siempre busca estar cerca de quienes sufren".

Hoy es el día de súplica a la Virgen de Pompeya, nuestra madre María que siempre quiere caminar con nosotros, estar cerca, ayudarnos con su intercesión y su amor.

Quisiera rezar junto con ustedes. Recemos juntos por esta nueva misión, por toda la Iglesia, por la paz en el mundo. Pedimos esta gracia especial de María, nuestra madre. Ave María... Amén.

León XIV a los comunicadores: "La paz comienza con cada uno de nosotros". 12 DE Mayo 2025

La primera audiencia del Papa León XIV en el Aula Paulo VI es a los representantes de los medios de comunicación que han trabajado durante el cónclave informando sobre lo acontecido en la elección del nuevo Sumo Pontífice. "Les agradezco el trabajo que han realizado y realizan en este tiempo, que para la Iglesia es esencialmente un tiempo de Gracia", les dijo el Santo Padre al inicio de su discurso este lunes 12 de mayo.

'No' a la guerra

"Bienaventurados los que trabajan por la paz" (Mt 5,9), para exhortarlos a una "comunicación desarmada y desarmante" que comunique la paz.

"La paz comienza con cada uno de nosotros "Llevo en el corazón el sufrimiento del amado pueblo ucraniano, que se haga todo lo posible para alcanzar cuanto antes una paz verdadera, justa y duradera. Que todos los prisioneros sean liberados y que los niños vuelvan con sus familias".

Libertad a los periodistas encarcelados

Y aprovechó la ocasión para reiterar "la solidaridad de la Iglesia con los periodistas encarcelados por buscar e informar de la verdad""El sufrimiento de estos periodistas encarcelados interpela la conciencia de las naciones y de la comunidad internacional, llamándonos a todos a salvaguardar el bien precioso de la libertad de expresión y de prensa".



León XIV a los jóvenes: ¡No tengáis

miedo, aceptad la invitación de Cristo Señor!

No ceder a la mediocridad

"No debemos huir. Al contrario, nos piden a cada uno de nosotros, en nuestras diferentes funciones y servicios, que no cedamos nunca a la mediocridad".

"Iglesia debe aceptar el reto del tiempo y, del mismo modo, no puede haber comunicación y periodismo fuera del tiempo y de la historia. Como nos recuerda San Agustín: "Vivamos bien y los tiempos serán buenos. Nosotros somos los tiempos" (Sermón 311).

Crear cultura y entornos humanos

"La comunicación, en efecto, no es solo transmisión de información, sino creación de una cultura, de entornos humanos y digitales que se conviertan en espacios de diálogo y confrontación".

"Una comunicación desarmada y desarmante nos permite compartir una visión diferente del mundo y actuar de forma coherente con nuestra dignidad humana", dijo "Les pido que elijan consciente y valientemente el camino de la comunicación pacífica"

"Me entristece profundamente lo que está ocurriendo en la Franja de Gaza, ¡cese el fuego inmediatamente! Que se proporcione ayuda humanitaria a la agotada población civil y que se libere a todos los rehenes"

"He acogido con satisfacción el anuncio del alto el fuego entre India y Pakistán, y espero que a través de las próximas negociaciones se alcance pronto un acuerdo duradero".

"Pero, ¡cuántos otros conflictos hay en el mundo! Confío esta sentida súplica a la Reina de la Paz, para que la presente al Señor Jesús y nos obtenga el milagro de la paz".

"Envío un afectuoso saludo a todas las madres, con una oración por ellas y por las que ya están en el Cielo. ¡Feliz Día de la Madre a todas las madres!

Gracias a todos, ¡feliz domingo a todos!"

Evangelizar educando y educar evangelizando

15 de Mayo 2025

En su audiencia a los Hermanos de las Escuelas Cristianas, León XIV recuerda la importancia de vivir la enseñanza como «ministerio y misión» para ayudar a los jóvenes a dar lo mejor de sí mismos según el plan de Dios, transformando los desafíos de la época contemporánea en «trampolines de lanzamiento». Es central el llamamiento a la «sinergia» entre todos los componentes educativos

Los jóvenes como «volcán de vida» y los profesores como ministros y misioneros: éstas son las dos imágenes del mundo escolar ofrecidas por el Papa León XIV en la audiencia a los Hermanos de las Escuelas Cristianas -fundadas por San Juan Bautista de La Salle- recibida esta mañana, 15 de mayo, en la Sala Clementina. En el trasfondo del encuentro, dos aniversarios especiales: el tercer centenario de la promulgación de la Bula *In apostolicae dignitatis solio*, con la que Benedicto XIII aprobó el Instituto y la Regla (26 de enero de 1725), y el 75 aniversario de la proclamación por Pío XII de La Salle como «Patrono celestial de todos los educadores» (1950).

Los jóvenes saben hacer cosas maravillosas, pero deben crecer en armonía

A pesar de su historicidad, sin embargo, los Hermanos de las Escuelas Cristianas no han perdido actualidad: el Pontífice lo subrayó en su discurso, señalando cómo la capacidad de La Salle de responder creativamente a las muchas dificultades de su época, aventurándose también «por caminos nuevos y a menudo inexplorados» (fue este santo y pedagogo francés, por ejemplo, quien lanzó la «revolución pedagógica» de la enseñanza dirigida a las clases y ya no a los alumnos individualmente) debe ser todavía hoy un modelo de referencia.

Los jóvenes de nuestro tiempo, como los de todas las épocas, son un volcán de vida, de energía, de sentimientos, de ideas. Esto se puede ver en las cosas maravillosas

que pueden hacer, en tantos campos. Sin embargo, también ellos necesitan ayuda, para que esta riqueza crezca en armonía y para superar lo que, aunque de forma diferente que en el pasado, todavía puede impedir su sano desarrollo.



El Papa en audiencia con los Hermanos de las Escuelas Cristianas

Aislamiento, superficialidad, individualismo: los desafíos de hoy

«De hecho, hoy como ayer jóvenes generaciones se enfrentan a numerosos obstáculos»:

Pensemos en el aislamiento provocado por modelos relacionales cada vez más marcados por la superficialidad, el individualismo y la inestabilidad afectiva; la difusión de modelos de pensamiento debilitados por el relativismo; la prevalencia de ritmos y estilos de vida en los que no hay suficiente espacio para la escucha, la reflexión y el diálogo, en la escuela, en la familia, a veces entre los propios coetáneos, con la consiguiente soledad que de ello se deriva.

Ayudar a los alumnos a dar lo mejor de sí mismos

Estos «desafíos exigentes», deben, sin embargo, convertirse en «trampolines de lanzamiento» para desarrollar nuevos instrumentos y lenguajes, con los que «tocar el corazón de los alumnos, ayudándoles y estimulándoles a afrontar con valentía cada obstáculo para dar lo mejor de sí mismos en la vida, según los designios de Dios».



El Papa en audiencia con los Hermanos de las Escuelas Cristianas

«Su altar es la cátedra»

San Juan Bautista de La Salle no quería que hubiera sacerdotes entre los maestros de las Escuelas Cristianas, sino sólo «hermanos», para que todos sus esfuerzos se dirigieran, con la ayuda de Dios, a la educación de los alumnos. Amaba decir: «Su altar es la cátedra», promoviendo así en la Iglesia de su tiempo una realidad hasta entonces desconocida: la de los maestros y catequistas laicos investidos, en la comunidad, de un verdadero «ministerio».

Es necesaria una sinergia entre los componentes de la formación

«Evangelizar educando y educar evangelizando», subrayando finalmente la importancia de la «sinergia» entre todos los «componentes formativos».